

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji dan menganalisis pengaruh *corporate governance* dan kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan sehingga dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh positif *corporate governance* terhadap nilai perusahaan.
2. Terdapat pengaruh positif kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan.
3. Terdapat pengaruh *corporate governance* dan kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan.

Emiten hendaknya senantiasa mengedepankan prinsip tanggung jawab, keadilan, independent, transparan dan akuntabel. Dengan begitu, *corporate governance* perusahaan juga akan baik diterapkan oleh suatu perusahaan. Dengan penerapan *corporate governance* pada perusahaan tentu menumbuhkan rasa kepercayaan investor pada perusahaan. Begitu pula dengan keterbukaan informasi keuangan bagi pihak eksternal baik melalui laporan keuangan yang jelas dan informatif maupun RUPS hendaknya juga sumber informasi bagi investor dalam pengambilan keputusan. Pentingnya peran Otoritas Jasa Keuangan sebagai lembaga yang melaksanakan fungsi pengaturan, pengawasan dan perlindungan pasar modal juga sangat dibutuhkan guna mengawal pasar modal di Indonesia.

5.2 Keterbatasan dan Saran

Kami sadar terdapat keterbatasan dalam penelitian ini, khususnya mengenai populasi penelitian. Populasi dalam penelitian merupakan perusahaan yang mengikuti skoring CGPI dan diselenggarakan oleh IICG. Namun tidak semua perusahaan publik mengikuti pemeringkatan CGPI tersebut karena bersifat sukarela bagi perusahaan. Periode pengamatan pada penelitian ini sebanyak 3 tahun, untuk penelitian selanjutnya disarankan untuk menambah periode pengamatan guna memperoleh hasil yang lebih komprehensif dan representatif mengenai penerapan *corporate governance*, kinerja keuangan dan nilai perusahaan di Indonesia. Variabel *corporate governance* pada penelitian berikutnya dapat menggunakan mekanisme *corporate governance* sebagai variabel penelitian dan variabel kinerja keuangan pada penelitian berikutnya dapat menggunakan ROE (*return on equity*). Selanjutnya, variasi perubahan nilai perusahaan melalui harga saham pada pasar modal tidak selamanya dipengaruhi oleh tata kelola dan nilai perusahaan perusahaan, ada pula perubahan nilai perusahaan yang diakibatkan oleh adanya informasi ekonomi, sosial dan politik yang diterima oleh investor dan terefleksikan dalam perubahan harga saham perusahaan, maka penelitian selanjutnya dapat pula menggunakan variabel ekonomi, sosial dan politik dalam meneliti nilai perusahaan.